



La fête de ce jour.

Le Temps est un grand dissolvant; rien ne résiste à sa pernicieuse influence, à sa destructive action. Il s'attaque aux hommes et aux choses, et la lutte qu'il leur livre ne s'achève qu'avec son triomphe, que lorsque sonne l'heure, pour les hommes, de disparaître de ce monde, pour les choses, de se changer en ruines.

Fort Espagnol, où il y aura d'exceptionnelles attractions, concerts, feux d'artifice, etc.

Fiançailles

Les fiançailles de l'archiduc Charles-François-Joseph mettent la monarchie austro-hongroise en liesse! Le petit neveu de l'empereur François-Joseph, l'héritier du trône après l'archiduc François-Ferdinand dont la descendance n'est pas apte à la succession, a demandé la main de la princesse Zita de Bourbon Parme avec le consentement joyeux du vénérable souverain.

MADemoiselle BERTIN.

Elle avait un petit nez court, un peu retroussé, des yeux clairs et vifs, la bouche grande et fine, le teint d'une pomme d'api. Une immense perruque poudrée qu'elle ornait de gaze et de rubans; sur les épaules, un fichu très léger qui laissait à découvert une gorge blanche et ronde.

chaise de Chartres et la princesse de Lamballe, la princesse de Géméné, la princesse de Luxembourg; et puis, Mlle Sinvalle, de la Comédie Française; Mlle Duthé, de l'Opéra.

Oporto, a été faite lundi. Il est aussi qu'il y ait eu des troubles de révolutionnaires au Portugal.

Le Circuit d'Aviation Européen. Douvres, Angleterre, 3 juillet. — A l'avenir la traversée de la Manche en aéroplane ne pourra plus être considérée comme un fait extraordinaire, car onze aviateurs l'ont accomplie ce matin sans la moindre difficulté.

des camps confédérés et les membres de la Législature. L'escorte militaire sera formée par des compagnies de la Garde Nationale sous le commandement du général Obeur.

Feuilleton L'ABEILLE DE LA N. O. LA BANDE DU "RAT" GRAND ROMAN INEDIT Par MAXIME AUDOUIN PREMIERE PARTIE XXVII OÙ LE RAT N'EST PAS A LA MOUCHE

elle ne serait à personne. Le baron Maxime des Groilles, lorsqu'il rejoindrait sa fiancée, ne trouverait plus qu'un cadavre.

Il s'apprêtait à ruser, à lui conter des mensonges pour lui extorquer la somme qui lui était nécessaire. Il n'en eut pas besoin.

l'indignité de la créature à qui il avait donné son nom. Très pâle, mais cachant héroïquement l'épouvantable torture morale que lui infligeait cette trahison, il tendit le bras vers le triste couple, et, avec un froid mépris, plus clingant que des injures et des éclats de colère.

lançant sa machine au hasard, vers l'inconnu, n'ayant plus de nouvelles, d'autre préoccupation au monde, que de faire, faire la machine. L'insupportable violon de la "Veuve" aux baisers de mort dressant dans les anbes loquaces ses bras sanglants.

course qui rasait le sol, l'effleurant à peine un millième de seconde par bonds formidables, c'était un boulet de canon roulant à travers l'espace, un boulet animé d'une force, d'une vitesse surhumaine, précédé des rangements et des mialements de fauve de la sirène actionnée à jet continu.

Tableau d'une étrangeté saisissante, tragique. A terre, une jeune femme gémissante étendue tout de son long, insensée, — le visage dans la poussière.